

Ausgaben für die Jahresdiäten eines Abgeordneten gemessen am Pro-Kopf-Einkommen (Bruttosozialprodukt pro Einwohner)

	Luxemburg	1,34
	Finnland	1,96
	Dänemark	2,03
	Schweden	2,22
	Belgien	2,47
	Spanien	2,54
	Deutschland	2,87
	Niederlande	3,08
	Frankreich	3,12
	Irland	3,28
	Griechenland	3,44
	Österreich	3,81
	Großbritannien	3,98
	Portugal	4,59
	Italien	6,29
	Kanada	2,30
	USA	5,56

So viel eines Pro-Kopf-Einkommens gibt jeder Staat für einen Abgeordneten aus. Das heißt: In Luxemburg erhält ein Abgeordneter nur ein Drittel mehr als auf jeden Einwohner an Einkommen entfällt. In Italien ist das Entgelt für einen Parlamentarier mehr als sechsmal so hoch wie das Pro-Kopf-Einkommen. In Deutschland ist es fast dreimal so hoch. Nach dieser Zusammenstellung befinden sich die Bundestagsabgeordneten also im Mittelfeld des internationalen Vergleichs.